



LANDKREIS HAVELLAND

Kreativwettbewerb für Schüler 2022

„Ich liebe Natur! Naturland - Havelland“

In Zusammenarbeit mit dem Landkreis Havelland rief der Kulturkreis Nauen e.V. 2022 erneut zu einem landesweiten Kreativwettbewerb auf.

Zur Themenfindung hatte der Kulturkreis Nauen e.V. verschiedene Gruppen von Kindern und Jugendlichen befragt. Die Vorschläge bezogen sich mehrheitlich auf das Motiv Umwelt und Natur, sodass die Organisatoren diesen sehr präsenten Leitgedanken im Wettbewerb 2022/23 aufgegriffen haben.

Kinder und Jugendliche des Landes Brandenburg wurden aufgefordert, ihre Gedanken und Gefühle themenbezogen künstlerisch zum Ausdruck zu bringen.

Die feierliche Preisverleihung fand am 15. Mai 2022 in der Ribbecker Kirche statt.

Dort hat der Schirmherr des Wettbewerbs Landrat Roger Lewandowski die Sieger geehrt und die Ausstellung der Preisträgerkunstwerke eröffnet.

Bilder der Preisverleihung und der Preisträger























